



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Nadia Jazmin
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Sergio Jimenez
Ruiz**

Nombre del trabajo: control de lectura

Materia: interculturalidad y salud I

Grado: 1.a medicina humana

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 NOVIEMBRE del 2020

Sistemas de atención a la salud en América Latina.

Los sistemas de salud son todos aquellos que en la vida se han promovido para cuidar a la salud. También que existen las políticas sanitarias para permitir la comprensión moderna de la salud. También sobre el costo de la salud porque no todas las personas pueden pagar un presupuesto en algunas ocasiones, principalmente también la responsabilidad como médicos. Y que hay tipos de sistemas, nacional de la salud, seguro de salud y centralizado. También que tiene que ver la comisión en los sistemas que son las ideologías que se dan coherentemente el sistema ideológico es de todas aquellas creencias de las personas. Existen los tipos de sistemas en lo cual son el sistema

medico que es aquel que tiene su propio sistema, el tradicional que es el de origen indigena ya que es aquel lleno de las creencias que tiene y por ultimo el sistema medico convencional que es el de la naturaleza todo lo que tiene que ver con las hierbas y pues en ello cabe > recalcar que no es malo eso de los sistemas medicos porque nuestro principal sistema es el sistema medico y ya por segunda estan los dos sistemas el sistema tradicional que es el que usan los indigenas mas que todo lo usan y lo manejan por historia y que en algun momento de nuestra vida si se llega a entrar a eso. y por ultimo los sistemas de convencional que en algunos casos si llegan a servir estos dos ultimos sistemas mas que todo es por creencias.